COMMUNIQUÉ DE PRESSE

DIMANCHE 24 SEPTEMBRE 2023



LE PARTI SOCIALISTE: PREMIÈRE FORCE DE GAUCHE AU SÉNAT!

Le Parti socialiste salue la victoire des sénatrices et sénateurs qui font du groupe socialiste la première force de gauche au Sénat. Avec l'élection de plus d'une trentaine de sénateurs et sénatrices pour l'heure, dont plus de 50 % sont des nouveaux élu.e.s, c'est un groupe renouvelé et rajeuni qui voit son objectif de progression atteint et réaffirme ainsi l'ancrage d'un parti qui agit au quotidien dans les territoires.

- Objectif atteint pour la gauche et les écologistes -

Le Parti socialiste se félicite des scores réalisés par l'union de la gauche avoisinant la centaine de parlementaires. Cette force, dynamisée par une volonté de rassemblement, portera dans l'hémicycle une alternative de justice sociale et écologique. Elle sera, en tant que première force d'opposition, à l'offensive pour mener les prochaines batailles parlementaires, à commencer par le texte immigration porté par le gouvernement et aggravé par la majorité sénatoriale.

Ces victoires contrastent avec l'affaissement des droites et en particulier de Renaissance qui, malgré une intervention présidentielle dont l'objectif réel n'aura trompé personne, se voit infliger une sanction sans appel pour les plus identifiés des macronistes. Quant au Rassemblement national, sa percée mesurée mais réelle oblige la gauche et les écologistes à poursuivre le travail d'union et à bâtir une offre politique pour regagner la confiance des Françaises et des Française.